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会 議 録 

 
 

会 議 名 東松山市平和推進懇話会 

開 催 日 時 令和６年２月１６日（金） 
開 会 午前１０時００分 

閉 会 午前１０時３５分 

開 催 場 所 東松山市総合会館３階３０４会議室 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 内容 

⑴ 花とウォーキングのまちの平和賞の実施結果について 
⑵ 東松山市戦没者追悼・平和祈念式典の実施結果について 

⑶ ピーストレッキングの実施結果について 

⑷ 平和資料館共催事業について 

⑸ 令和６年度平和都市推進事業計画（案）について 

３ 閉会 

公開・非公開の別  公開 傍 聴 者 数  ０人 

非公開の理由 
（非公開の場合） 

 

 
参加者出欠状況 

 
 

参加者 大木 剛 出席 参加者 関 克巳 欠席 

参加者 関口 昭彦 出席 参加者 中嶋 亮順 出席 

参加者 関根 克巳 出席 参加者 渡邊 千尋 出席 

参加者 田中 辰弥 出席 参加者 水野 博行 出席 

参加者 雨宮 高広 欠席 参加者 明 栄子 出席 

参加者 松本 朗 出席    

事務局 
総務部長 中嶋 和則 総務課副課長 高坂 靖子 

総務課主任 伊藤 将也  

様式第３号（第８条関係） 
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次   第 顛          末 
１ 開   会 高坂副課長 
２ あいさつ 中嶋部長 

３ 議事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
⑴花とウォーキン

グのまちの平和賞

の実施結果につい

て 
 

（高坂副課長） 

 議事に入る前に第１回懇話会の場で田中様からご質問いただ

いておりました「花と歩けの国際平和都市宣言を制定した背景」

について事務局より説明いたします。 

（事務局） 

 平成８年に制定される以前から市民の方や議会等から平和宣

言の要望がありましたが、戦後５０年が経過し、より広い意味

での「平和」について市民の皆様と考え、「恒久の平和」をめざ

し共に歩んでいくために制定しました。また、平成８年は、オラ

ンダ王国ナイメーヘン市と姉妹都市提携を結んだ年でもあり、

平和に対する誓いを新たにするふさわしい時期であると考えま

した。プロジェクトチームを編成し庁内で検討を重ね、さらに

市民等、代表する方々２５人による懇話会による慎重な審議を

重ね同年９月定例市議会において議決され、制定されたという

ことです。 

  

（高坂副課長） 

事務局からの説明が終わりました。この件について御質問・

御意見はございますか。 

（参加者一同） 

 ありません。 

 

（高坂副課長） 

それでは次第に添って進めさせていただきます。 

議題１「花とウォーキングのまちの平和賞の実施結果につい

て｣事務局より説明をいたします。 
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⑵戦没者追悼・平

和祈念式典の実施

結果について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（事務局が説明） 

 

（高坂副課長） 

花とウォーキングのまちの平和賞の実施結果について説明が

終わりました。この件について御質問・御意見はございますか。 

（参加者一同） 

 ありません。 

 

（高坂副課長） 

それでは質疑を終了し、次の議題に移らせていただきます。 

続きまして、議題２「戦没者追悼・平和祈念式典の実施結果に

ついて」、事務局より説明をいたします。 
 

（事務局が説明） 

 

（高坂副課長） 

 戦没者追悼・平和祈念式典の実施結果について、説明が終わ

りました。この件について御質問・御意見はございますか。 

 

（渡邊氏） 

 今年度の式典については、小学生の合唱もあり、私達遺族会

の役員や会員からも気持ちが盛り上がったということで満足し

ていただきました。 

 実施日について、毎年１１月２４日、２５日は埼玉県遺族連

合会が「沖縄埼玉の塔追悼式」を実施しています。今年度は市の

式典を１１月２５日開催したため、日程が重なってしまい埼玉

県遺族連合会の会長が欠席となってしまいました。１０月、１

１月は埼玉県戦没者追悼式もありますので、私達も気を付けま

すが、これらの式典と被らないように注意をお願いしたい。 

（事務局） 

 今年度は埼玉県遺族連合会の行事を把握できておらず、申し

訳ございませんでした。日程につきましては、今後も遺族会と
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⑶ピーストレッキ

ングの実施結果に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
⑷平和資料館共催

事業について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

調整しながら決定させていただきます。 

 

（高坂副課長） 
 他に御質問・御意見はございますか。 

（参加者一同） 

 ありません。 

 

（高坂副課長） 

それでは質疑を終了し、次の議題に移らせていただきます。 

続きまして、議題３「ピーストレッキングの実施結果について」、

事務局より説明をいたします。 
 

（事務局が説明） 

 

（高坂副課長） 

 ピーストレッキングの実施結果について説明が終わりました。

この件について御質問・御意見はございますか。 

（参加者一同） 

 ありません。 

 

（高坂副課長） 

それでは質疑を終了し、次の議題に移らせていただきます。 

続きまして、議題４「平和資料館共催事業について」、事務局よ

り説明をいたします。 

 

（事務局が説明） 

 

（高坂副課長） 

 平和資料館共催事業について説明が終わりました。この件につ

いて御質問・御意見はございますか。 

（参加者一同） 
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⑸令和６年度平和

都市推進事業計画

（案）について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ありません。 

 

（高坂副課長） 

それでは質疑を終了し、次の議題に移らせていただきます。 

続きまして、議題５「令和６年度平和都市推進事業計画（案）

について」、事務局より説明をいたします。 

 

（事務局が説明） 

 

（高坂副課長） 

 令和６年度平和都市推進事業計画（案）について説明が終わり

ました。この件について御質問・御意見はございますか。 

 

（参加者一同） 

 ありません。 

 

（高坂副課長） 

それでは、質疑を終了します。 

他に全体を通じて御質問・御意見はございますか。 

 

（明氏） 

市内の小学校、中学校で、例えば戦争体験の話とか平和に関する

講義をやっていますか。 

 

（事務局） 

市としては実施していません。平和資料館では学校に呼ばれて

講義していると聞いていますが、松本様いかがでしょうか。 

 

（松本氏） 

学校支援の事業として、ピースキャラバンという名称で実施し
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４ 閉会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ています。当館の職員、小学校の教員籍の者が、ご要望に応じて当

館寄贈された資料を学校に持っていき、当時の様子を伝えたりと

いった小さい授業を行っています。あとは学年ごとの社会見学で

当館に来館された際には小さい授業をしたり、映画を見ていただ

いたり、戦争体験の証言のビデオもありますので学年に応じて見

ていただいて、当時の様子を感じていただいています。 

 

（明氏） 

ぜひ今度勉強したいと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

（高坂副課長） 
 他に御質問・御意見はございますか。 

（参加者一同） 

 ありません。 

 

（高坂副課長） 

それでは、以上で本日の議事を全て終了します。 

皆様には議事の円滑な進行に御協力いただき、ありがとうご

ざいました。 

皆様には、御多用のところ御出席いただき、貴重な御意見を

いただき誠にありがとうございました。 

今後とも、市制にお力添えをお願い申し上げます。 

次回令和６年度第１回懇話会については、５月頃を予定して

います。事務局で調整の上、御案内します。 

以上をもちまして、令和５年度第２回東松山市平和推進懇話

会を閉会します。 

本日は、誠にありがとうございました。 
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上記会議の顛末を記載した内容について、相違ないことを証します。 

 令和６年２月２１日 
 
       署名者     関根 克巳        
 
 
       署名者     田中 辰弥        

 


